

Alfacar ofertará prácticas a estudiantes de Edificación

La vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Granada, Rosa María García Pérez, y la alcaldesa de Alfacar, María José Pino Muñoz, firmaron ayer un convenio entre ambas instituciones para colaborar en la formación práctica de los estudiantes universitarios.

El convenio tiene como objetivo permitir a estudiantes de la UGR aplicar y complementar los conocimientos adquiridos en su formación académica, lo que favorecerá la adquisición de competencias que los preparen para el ejercicio de actividades profesionales, faciliten su empleabilidad y fomenten su capacidad de emprendimiento, informa la Universidad en una nota.

Los estudiantes seleccionados, durante su periodo de prácticas, deberán adquirir la capacidad para aplicar sus conocimientos teóricos, poniéndolos en práctica en un contexto de trabajo externo al ámbito educativo, vinculado al ejercicio de la actividad profesional del arquitecto técnico en un entorno laboral, público o privado, adecuado. Deberá demostrar capacidad para trabajar en equipos multidisciplinares.

Los trabajos que podrán desarrollar en las prácticas son gestión y desarrollo de proyectos técnicos de edificación; diseño y control de estructuras; estudios de mercado, valoraciones y tasaciones o estudios de viabilidad.